



# Mercredi 18 octobre: de multiples activités pour nos élèves

publié le 16/10/2017

---

Planning chargé pour nos élèves cette journée.

Tout d'abord, les élèves de 5ème participent à la journée départementale hand ensemble avec 8 élèves d'ULIS. Nous nous rendrons au complexe sportif de Celles sur Belles. Départ 9h15 et retour prévu à 16h30. Une journée intense en émotions les attend ainsi qu'en surprise. N'oubliez pas le pique nique froid.

Les benjamin(e)s de 6ème iront, quant à eux, participer à une journée district au gymnase de Goise. Ils affronteront les collèges Commynes et Gérard Philippe en Volley ball.

Les minimes se rendront à Souché où une équipe masculine jouera au volley ball contre les collèges de Fontanes et Jean Zay. Les autres partageront du football à l'extérieur. Les filles joueront contre le collège de Jean Zay et les garçons contre les collèges de Saint Exupéry et Curie.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.